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第 17 次「校長室下午茶」紀錄 
時    間:98 年 10 月 29 日（星期四）下午 3時 30 

地    點:校本部行政大樓第 2 會議室 

參加人員：(詳如簽到表) 

主    席：郭校長義雄                               記錄：黃紫雲 

               

發言記要（參加者發言暨校長答覆內容）： 

校長致詞： 

    目前會場的各位同學，大部分是今天在校園訴求性別平權的同學，在中午充

分表達意見後，又來到校長下午茶，是否有其它的議題，藉下午茶輕鬆的方式和

校長直接溝通，請發言： 

 

序次 發言人 發言內容 校長回應 

一 特教系陳柏屼 

特教系王顥中 

歷史系林松立 

教育系杭  祐 

社教系黃靖傑 

社教系黃佳平 

公領系高珮華 

生科系易俊宏 

圖傳系林奐怡 

資工系蔡岳霖 

化學系石政庭 

化學系胡加宏 

人發系楊瑋姍 

人發系童永豪 

工教系郭家豪 

綜合發言內容： 

一、本校通識教育增開

有關性別議題課程。

二、本校於適當地點設

置無性別廁所。 

三、本校宿舍公共場域

放置性別相關事

物，對學生扣點事

宜。 

四、本校性平會對性別

平權教育實施與規

劃具主動性以增進

其功能。 

五、即日請增加一個有關

性別平權之學生社

團 

校長回復： 

對宿舍的任何建議，請先與宿委

會溝通，宿委會是同學選出來

的，理論上不僅是支持同學且溝

通無礙，甚且代同學向學校協調

解決問題。 

校長會尊重少數，但也應該考慮

多數同學的意見。 

真正的民主，不僅是意見直說，

建設性的爭吵，也應該有謙虛的

心，同學的態度有進步的空間。 

對同學今天校長下午茶訴求的

議題，校長很重視，將請幕僚召

集會議，由校長主持，請學務

長、總務長、總教官、通識中心

主任、課外組、住輔組、生輔組

及相關承辦人員參加。 
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序次 發言人 發言內容 校長回應 

 人發處 

湯馥君教授 

 

 

師培處 

吳淑禎教授 

 

目前各國機場無性別

廁似乎尚未見過。也許

因未普遍設置，對使用

者感覺有不安全感。 

女舍的廁所可以考慮

某樓層名稱改為訪客

廁所，方便家長或維修

人員使用。 

 

 

執行情形： 

一、98 年 10 月 30 日（星期五）中午 12 時，由校長主持會議： 

二、出席會議：方學務長進隆、温總務長良財、林主任秘書安邦、張副教務長子

超、王副學務長孟剛、黃組長志祥、楊組長梓楣、李組長建興、

張教授樹倫、黃教授馨慧、王教官忠廉、梁教官志強、學生會（楊

瑋姍同學、石政庭同學）、宿委會（黃咨樺同學、徐唯展同學） 

三、決議事項： 

一、請張副教務長子超邀集性別教育專家召開座談會，並研擬增開性

別教育通識課程。 

二、請秘書室與學務處商討如何加強性別平權觀念之宣導，並請總務

處逕行辦理，以誠正勤樸大樓與總務處郵局旁廁所優先設置無性

別廁所。 

三、本校宿舍公共場域放置性別相關事物乙案，其性別平權觀念之宣

導可使用其他方式替代，宿委會與住宿同學應相互溝通、了解。 

四、請學務處督導性別平等教育委員會之運作，增加專職人員落實性

別平權教育。 

五、有關增加性別平權社團乙案，請學務處協助輔導學生會，並列為

下學期社團成立之優先考量。 

散會（17 時 25 分） 


